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F ue en horas de la tarde del 
pasado domingo 29 de 
junio cuando, después de 
ejercer su voto en la Prima-

ria Presidencial del oficialismo, el 
gobernador regional de Valparaí-
so, Rodrigo Mundaca, anunció que 
se tomaría cinco días para reflexio-
nar sobre su futuro; esto, de cara a 
su posible inclusión en la carrera 
presidencial de noviembre.
"Nos vamos a tomar cinco días. 
Llevamos mucho tiempo, desde 
los incendios que no hemos pa-
rado. Nos tomaremos cinco días 
para tomar las mejores decisio-
nes", señaló la máxima autoridad 
regional en conversación con  Pu-
ranoticia.cl, agregando que "tene-
mos el legítimo derecho de expre-
sar nuestra opinión en términos 
democráticos".
Junto a indicar que "la decisión 
que tomemos será reflexionada, 
ya que pertenezco a un colectivo, 
que es Modatima, y entonces nos 
tomaremos cinco días para la deci-
sión que vamos a tomar", también 
reiteró que "la decisión de nuestra 
organización será reflexionada y 
pensada, y la daremos a conocer 
en cinco días más".

Pero los cinco días se cumplieron el 
viernes 4 de julio, y no se dijo nada...
Pasó también el fin de semana, 
pero lo único que se conoció fue un 
informe de la Contraloría Regional 
de Valparaíso, el cual reveló serias 
falencias en el Gobierno Regional 
(Gore) que lidera, como millona-
rios gastos carentes de anteceden-
tes, uso reiterado de su nombre e 
imagen en redes sociales, utiliza-
ción de autos fiscales en días inhá-
biles y contrataciones para cumplir 
labores de la propia entidad. 
No obstante, el lunes volvió a refe-
rirse escuetamente sobre el tema. 
Fue en conversación con Radio Bio-
bío  donde el Gobernador Regional 
de Valparaíso aseguró que aún no 
tiene oficialmente una decisión 
tomada  y que se reuniría con su 
equipo del Movimiento de Defensa 
por el Acceso al Agua, la Tierra y 
la Protección del Medio Ambiente 
(Modatima).
"Tenemos reunión con la organi-
zación. No adelantaré nada por-

que tengo reunion con mi equipo. 
Me tomé una semana para descan-
sar, para dormir y para recuperar-
me, porque llevaba más de un año y 
medio sin tomarme ningún día, así 
que estoy recién incorporándome", 
sostuvo Mundaca al programa «Ex-
preso Biobío». 
Luego, entregó un poco más de lu-
ces, afirmando que "soy Goberna-
dor Regional y estoy contento con 
lo que hago, más allá de la aridez 
de la política y más allá de que 
algunos siempre intentan sacar 
ventaja enlodando a quienes ha-
cen las cosas de buena manera. 
Esta es una pega difícil, dura, pero 
estoy contento de que al frente del 
Gobierno Regional le podamos se-
guir cambiando la vida a las perso-
nas".
Asimismo, Rodrigo Mundaca plan-
teó a  Radio Biobío  que "entrega-
mos equipamiento importante 
para intervenciones quirúrgicas 
en el Hospital Eduardo Pereira (de 
Valparaíso) y vamos a apoyar al 

Hospital Psiquiátrico también, por 
lo tanto,  mi primera compulsión 
es seguir desempeñando la labor 
que desempeño 24/7 al frente de 
la Región de Valparaíso, la región 
más importante de nuestro país".
"No me voy a abstraer de la discu-
sión parlamentaria ni de la pre-
sidencial. Creemos que tenemos 
muchas cosas que decir porque 
hoy probablemente los partidos 
tendrán muchas cosas que decir, 
pero los independientes y quienes 
estamos al frente del proceso de 
descentralización, y quienes hemos 
demostrado que la descentraliza-
ción le puede cambiar la vida a las 
personas para bien, creo que tene-
mos harto que decir", sumó.
La máxima autoridad en Valparaí-
so concluyó su respuesta a la emi-
sora manifestando una vez más 
que "mi primera compulsión, con 
toda sinceridad, es que me siento 
contento y satisfecho de lo que 
hago como Gobernador Regio-
nal, más allá de la aridez y de las 
falsas imputaciones que algunos 
emplean recurriendo a sede judicial 
o a Contraloría para inhibir los lide-
razgos populares".

Rodrigo Mundaca habría cerrado 
la puerta a La Moneda: "Mi primera 
compulsión es seguir la labor 24/7 al 
frente de la Región de Valparaíso"

Pese a ello, el Gobernador Regional de Valparaíso indicó 
que se reuniría con su equipo de Modatima para tomar una 
decisión oficial respecto a su posible campaña presidencial.
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